
[FIX] Mathenia zum Glubb?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 24. Mai 2018, 18:17

https://www.bild.de/sport/fuss…rnberg-55797496.bild.html

Scheint schon fast fix zu sein

Beitrag von „RedBlack93“ vom 24. Mai 2018, 18:19

Jawoll. Wäre aus meiner Sicht ne Verstärkung.

Beitrag von „Jet93“ vom 24. Mai 2018, 18:19

Da wir einen zweiten Torwart brauchen und ein nicht schlecht verdienender Kirschbaum Platz
gemacht hat, sicher okay. Was die Ablöse betrifft, können wir eh nur raten. Zu teuer wird er
kaum sein, sonst würden wir ihn kaum holen. Ich denke Bornemann hat das besser im Blick. 

Beitrag von „simesime“ vom 24. Mai 2018, 18:20

Passt. Wenn wir weiter Spieler von diesem Kaliber verpflichten, wäre ich zufrieden.

Beitrag von „RedBlack93“ vom 24. Mai 2018, 18:20
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Zitat von Jet93 

Da wir einen zweiten Torwart brauchen und ein nicht schlecht verdienender
Kirschbaum Platz gemacht hat, sicher okay. Was die Ablöse betrifft, können wir eh nur
raten. Zu teuer wird er kaum sein, sonst würden wir ihn kaum holen. Ich denke
Bornemann hat das besser im Blick. 

Bild schreibt deutlich unter einer Million.

Beitrag von „Glubbi“ vom 24. Mai 2018, 18:20

Hm weiß nicht so recht, ob das die optimale Verstärkung sein wird, naja das Geschäft wird
belebt, aber das für so viel Geld.......

Beitrag von „Dexter“ vom 24. Mai 2018, 18:21

Beim Hsv hat er sich ja nicht so mit Ruhm bekleckert und auf der Kicker Rangliste taucht er
mehrfach nur am Ende auf. Ist er wirklich besser als Kirschbaum?

Beitrag von „peter stocker“ vom 24. Mai 2018, 18:21

Laut kicker der notenschlechteste Torwart der ersten Liga.

Notenschnitt 3,25 - Platz 17.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 24. Mai 2018, 18:21

OMG, finde ich katastrophal. Und dann noch geld für den.
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Beitrag von „Totti“ vom 24. Mai 2018, 18:22

Kickernoten. 

Beitrag von „pipi86“ vom 24. Mai 2018, 18:24

finde es gut, denke es wird spannend werden um die Nr.1!

ausserdem auch erst 26 jahre alt

Beitrag von „Glubbi“ vom 24. Mai 2018, 18:26

dann haben wir einen der Abstieg kann, ach nö.

Ich hoffte wir holen keinen vom Dino.... Zwecks Seuchengefahr

Beitrag von „briizdor“ vom 24. Mai 2018, 18:33

Hat diese Saison immerhin 24 Spiele gemacht.

Das er dabei nicht gerade glänzen konnte sollte angesichts der Gesamtleistung der Hamburger
Mannschaft in den ersten drei Vierteln der Saison nicht allzu verwunderlich sein.

Wenn eine Mannschaft in schöner Regelmäßigkeit 2-3 Tore kassiert und nach vorne oftmals zu
null raus geht ist ein Torwart eben oft mal auch nur das letzte Glied in der Fehlerkette. Und ein
Torwart der eben 2-3 Tore kassiert wird nie eine gute Benotung erhalten.
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Da finde ich es fast schon umso bemerkenswerter, dass er es trotzdem geschafft hat immerhin
6 mal zu null zu spielen.

Beitrag von „Jet93“ vom 24. Mai 2018, 18:34

Wir haben da wohl einen Torhüter, der die Liga kennt, aber noch nicht zu alt ist, Deutsch
spricht, nicht viel kostet, bereit ist, auf der Bank Platz zu nehmen, aber auch qualitativ den
Konkurrenzkampf anheizen kann. Mathenia wird man weder als klare Nummer 1 verpflichten
noch übermäßig Geld für ihn ausgeben. Also jetzt heult doch nicht rum. Und was Kirschbaum
betrifft: Älter und gehaltsmäßig wohl von Bader versaut. Ich kann mir also nur schwer
vorstellen, dass wir in der Summe einen schlechten Deal gemacht haben.

Beitrag von „pipi86“ vom 24. Mai 2018, 18:35

Zitat von Jet93 

Wir haben da wohl einen Torhüter, der die Liga kennt, aber noch nicht zu alt ist,
Deutsch spricht, nicht viel kostet, bereit ist, auf der Bank Platz zu nehmen, aber auch
qualitativ den Konkurrenzkampf anheizen kann. Mathenia wird man weder als klare
Nummer 1 verpflichten noch übermäßig Geld für ihn ausgeben. Also jetzt heult doch
nicht rum. Und was Kirschbaum betrifft: Älter und gehaltsmäßig wohl von Bader
versaut. Ich kann mir schlecht vorstellen, dass wir in der Summe einen schlechten Deal
gemacht haben.

stimme dir zu, aber glaube kaum dass er zu uns wechselt um auf der bank zu sitzen!

er wird sich sicher einen stammplatz ausrechnen.. es wird ein heißer kampf um die nummer 1
glaube ich.

Beitrag von „Jet93“ vom 24. Mai 2018, 18:36
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Jo, dann soll es so sein. Umso besser, wenn wir zwei Torhüter haben, die alles geben.

Beitrag von „besselbeam“ vom 24. Mai 2018, 18:36

Zitat von Jet93 

Wir haben da wohl einen Torhüter, der die Liga kennt, aber noch nicht zu alt ist,
Deutsch spricht, nicht viel kostet, bereit ist, auf der Bank Platz zu nehmen, aber auch
qualitativ den Konkurrenzkampf anheizen kann. Mathenia wird man weder als klare
Nummer 1 verpflichten noch übermäßig Geld für ihn ausgeben. Also jetzt heult doch
nicht rum. Und was Kirschbaum betrifft: Älter und gehaltsmäßig wohl von Bader
versaut. Ich kann mir also nur schwer vorstellen, dass wir in der Summe einen
schlechten Deal gemacht haben.

Ich glaub, das fasst es ganz gut zusammen. 

Beitrag von „patta77“ vom 24. Mai 2018, 18:40

Wenn wir ihn wirklich holen dann versteh ich die Verantwortlichen nicht mehr. Er kostet Ablöse
und vom Gehalt wird er auch nicht gerade wenig wollen. Seine Leistungen beim HSV waren
richtig grätig, nicht ohne Grund war er am Ende nur der dritte Keeper. Da kannst eigentlich den
Kirsche behalten.

Beitrag von „weam“ vom 24. Mai 2018, 18:41

War bei Hamburg leider absolut katastrophal, ich hoffe er kann sich wieder steigern.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 24. Mai 2018, 18:41
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Für mich die schlechtmöglichste Lösung. Katastrophal. Ich bete für eine falschmeldung. Warum
nicht den Heuer-Fernandez für geld? Und jetzt bin ich ruhig.

Beitrag von „putzi“ vom 24. Mai 2018, 18:42

Würde mich jetzt nur bedingt euphorisieren.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 24. Mai 2018, 18:44

Mmhh... Ablöse für einen Torwart zu zahlen finde ich daneben... Mathenia selbst sorgt jetzt
nicht gerade für Jubelstürme bei mir (selbst Ablösefrei) ...

Beitrag von „Altmeister“ vom 24. Mai 2018, 18:46

Eine der wichtigsten Personalien meines Erachtens ordentlich besetzt. Mathenia kommt sicher
nicht als Nr. 2, sonst hätte er seinen sicher besser dotierten Vertrag in Hamburg absitzen
können. In Darmstadt und unter Gisdol beim HSV war er richtig gut.

Beitrag von „pipi86“ vom 24. Mai 2018, 18:47

Zitat von Misterfcn 

Mmhh... Ablöse für einen Torwart zu zahlen finde ich daneben... Mathenia selbst sorgt
jetzt nicht gerade für Jubelstürme bei mir (selbst Ablösefrei) ...

findest du daneben? und welchen erfahreren tw willst dann holen? vorallem ablösefrei...
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Beitrag von „Neibsn“ vom 24. Mai 2018, 18:47

Zitat von bigbangfan07 

Für mich die schlechtmöglichste Lösung. Katastrophal. Ich bete für eine falschmeldung.
Warum nicht den Heuer-Fernandez für geld? Und jetzt bin ich ruhig.

Glaube der Heuer Fernandes wird bessere Angebote haben, da müssen wir dann klein bei
geben und jemand wie Mattenia holen, muss aber sagen gefällt mir besser wie der Schwäbe wo
auch in der Verlosung war

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 24. Mai 2018, 18:47

Wäre schlechter als Kirschbaum.......

Beitrag von „roter964“ vom 24. Mai 2018, 18:48

Ständig das Geseiere hier, jedes Jahr die gleiche Leier, gewöhnt Euch schonmal an solche
Verpflichtungen, bestimmt kommen

noch mehrere dieser Kategorie und ins Blaue hinein wird man ihn bestimmt nicht verpflichtet
haben, obwohl vielleicht doch ein paar Videos ausgereicht haben?

Beitrag von „kleinerbub“ vom 24. Mai 2018, 18:48

schon wieder rumgemaule. Bitte dran denken. Weder Manuel Neuer noch Bernd Leno werden
zum Club kommen

Beitrag von „Neibsn“ vom 24. Mai 2018, 18:49
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da wird sicher der Hanno auch die Finger im Spiel gehabt haben, Kollegen von Darmstadt
damals

Beitrag von „Zühnigger“ vom 24. Mai 2018, 18:49

Zitat von kleinerbub 

schon wieder rumgemaule. Bitte dran denken. Weder Manuel Neuer noch Bernd Leno
werden zum Club kommen

aber nur weil wir die nicht wollen !

Beitrag von „putzi“ vom 24. Mai 2018, 18:50

Zitat von pipi86 

findest du daneben? und welchen erfahreren tw willst dann holen? vorallem
ablösefrei...

Für sowas gibt's ja ne Scoutingabteilung.

Aber die aussortierte Nr. 2 vom HSV zu holen find ich jetzt irgendwie seltsam.

Spontan sehe ich da keine Steigerung zu Kirschbaum.

Im schlimmsten Fall setzt man den alljährlichen Affentanz im Tor fort.

Beitrag von „putzi“ vom 24. Mai 2018, 18:51

Zitat von kleinerbub 
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schon wieder rumgemaule. Bitte dran denken. Weder Manuel Neuer noch Bernd Leno
werden zum Club kommen

Wenn du nur zustimmendes Nicken haben willst kauf dir doch nen Wackeldackel.

So ein Forum lebt schon ein Stück weit davon dass mehrere Menschen ihre Meinung kund tun.

Beitrag von „pipi86“ vom 24. Mai 2018, 18:52

die aussortierte nummer 2??

meiner meinung nach hat er diese saison 24 spiele gemacht!

am ende gab es sicher andere gründe

Beitrag von „Anagro“ vom 24. Mai 2018, 18:52

Also an sich habe ich gar nichts gegen den Spieler.

Aber ich bin doch etwas irritiert, dass wir ausgerechnet für die Position der Torhüter Geld
ausgeben. 

Beitrag von „Gundl“ vom 24. Mai 2018, 18:53

Warum bewertet man nicht etwas seine Zeit in Darmstadt?

Achja, da gibts nicht so viel zum maulen.

Beitrag von „Capo“ vom 24. Mai 2018, 18:53
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Habe Mathenia nicht oft gesehen, kp was er für eine Art Keeper ist, aber trotzdem hört es sich
gut an. War ja kein Vollblinder in Darmstadt und auch beim HSV.

Da Haette wir einen starken Kampf im Tor. Niemals ist der schlechter als Kirsche..

Beitrag von „weam“ vom 24. Mai 2018, 18:54

Zitat von pipi86 

die aussortierte nummer 2??

meiner meinung nach hat er diese saison 24 spiele gemacht!

am ende gab es sicher andere gründe

Ne, er war diese Saison schlicht bodenlos. Das ist der Grund. In Darmstadt war er ganz
brauchbar, ich hoffe er kann daran anknüpfen.

Beitrag von „putzi“ vom 24. Mai 2018, 18:54

Zitat von pipi86 

die aussortierte nummer 2??

meiner meinung nach hat er diese saison 24 spiele gemacht!

am ende gab es sicher andere gründe

Ja. Bestimmt. In den 24 Spielen war er jetzt aber auch net so der sichere Rückhalt, ich würd
sogar sagen er war ehr schlecht.

Wenns so kommt dann viel Erfolg bei uns. Köllner und Bornemann werden sich scho was
denken.

Aber direkt nachvollziehen kann ich diese Personalie net.
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Beitrag von „pipi86“ vom 24. Mai 2018, 18:54

Zitat von CRusko 

Also an sich habe ich gar nichts gegen den Spieler.

Aber ich bin doch etwas irritiert, dass wir ausgerechnet für die Position der Torhüter
Geld ausgeben. 

du weißt schon das bredlow sicher nicht der stabilste keeper war, oder?

denke schon das wir auf dieser position verstärkung brauchen, ob er eine wird ist natürlich die
nächste frage...

wir sind aber der club und sind aufsteiger, für mehr wird es halt leider nicht reichen was spieler
angeht

Beitrag von „MaxMerkel53“ vom 24. Mai 2018, 18:55

In der Saison 16/17 bei 14 benoteten Spielen im Kicker Durchschnittsnote 2,89 und in der
Saison 15/16 bei 33 benoteten Spielen durchschnittlich ne 2,98.

Das Potential hat er also schon mehrfach gezeigt. Ich habe bisschen Zweifel an seinen
fußballerischen Fähigkeiten im Bezug auf mitspielen und Ballsicherheit.

Ich könnte mit dem Transfer leben, Heuer Fernandes hatte ich auch schon vorgeschlagen, aber
ich denke auch, dass der nach dem Klassenerhalt der Lilien teurer würde.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 24. Mai 2018, 19:00

Zudem ist der doch wieder ein scheiß Linientorwart. Ich geh kaputt.
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Beitrag von „Anagro“ vom 24. Mai 2018, 19:03

Zitat von pipi86 

du weißt schon das bredlow sicher nicht der stabilste keeper war, oder?

denke schon das wir auf dieser position verstärkung brauchen, ob er eine wird ist
natürlich die nächste frage...

wir sind aber der club und sind aufsteiger, für mehr wird es halt leider nicht reichen
was spieler angeht

Ich finde, dass Bredlow eine tolle Saison gespielt und sich dabei gut entwickelt hat. Meine
Zukunftshoffnungen liegen auch ein Stück weit bei ihm.

Deswegen würde ich mit Bredlow als gefestigte Nr. 1 in die Saison gehen und einen weiteren
talentierten Torwart dahinter verpflichtet. Eigentlich wäre mir eine Verlängerung Kirschbaums
sogar lieber gewesen.

Beitrag von „Jet93“ vom 24. Mai 2018, 19:04

Zitat von bigbangfan07 

Zudem ist der doch wieder ein scheiß Linientorwart. Ich geh kaputt.

Nach all den Enttäuschungen der letzten Wochen nun auch das noch. Ja, dann kann man sich
die Kugel geben.

Beitrag von „putzi“ vom 24. Mai 2018, 19:06

Zitat von CRusko 
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Ich finde, dass Bredlow eine tolle Saison gespielt und sich dabei gut entwickelt hat.
Meine Zukunftshoffnungen liegen auch ein Stück weit bei ihm.

Deswegen würde ich mit Bredlow als gefestigte Nr. 1 in die Saison gehen und einen
weiteren talentierten Torwart dahinter verpflichtet. Eigentlich wäre mir eine
Verlängerung Kirschbaums sogar lieber gewesen.

Welcher talentierte Jungtorwart setzt sich bei uns auf die Bank wenn die Nr. 1 selber noch nicht
mal Mitte zwanzig ist?

Beitrag von „HansiKopp“ vom 24. Mai 2018, 19:06

Hmpf.. auf Tm.de sollte man aufjedenfall nicht gehen, um Hsv Einschätzungen zu lesen...
gelinde gesagt kommt er da nich sooo gut weg 

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 24. Mai 2018, 19:08

Zitat von Jet93 

Nach all den Enttäuschungen der letzten Wochen nun auch das noch. Ja, dann kann
man sich die Kugel geben.

Zu recht in diesem Fall.

Beitrag von „Pepe“ vom 24. Mai 2018, 19:12

Des wird halt so die Kategorie sein, an die wir uns gewöhnen müssen.
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Entweder Jungtalentspunde oder in der Bundesliga mit Erfahrung, dafür nicht ohne Makel.

Wie hoch ist das Budget für Neuverpflichtungen (Ablösesummen)? 4 Mios in Summe, sowas
habe ich im Ohr. Tjoa. Ein "Kracher" ist da nicht drin.

Beitrag von „Jersey“ vom 24. Mai 2018, 19:13

Ich finde ihn nicht schlecht. Beim HSV Torhüter zu sein ist nicht gerade die leichteste Aufgabe.
Ich denke er und Bredlow können sich gegenseitig pushen.

Und ins Team wird er auch passen, da wird man den Hanno schon vorher gefragt haben.

Beitrag von „Jet93“ vom 24. Mai 2018, 19:13

Zitat von bigbangfan07 

Zu recht in diesem Fall.

Falls er an seine Darmstädter Zeit anknüpfen kann, passt es doch. Und falls es vergessen wird:
Bredlow haben wir auch noch, den ich in erster Linie als Nummer eins sehe. Gut, er hat Geld
gekostet. Wird es in der Summe mehr sein als ein Kirschbaum gekostet hätte, den viele schon
mehrfach verteufelt haben? Man weiß es nicht. Aber ich kann mir vorstellen, dass die
Verantwortlichen das schon genau durchgerechnet haben.

Beitrag von „Totti“ vom 24. Mai 2018, 19:15

Zitat von Jet93 
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Aber ich kann mir vorstellen, dass die Verantwortlichen das schon genau
durchgerechnet haben.

Meinst, die haben sich durchaus Gedanken gemacht, statt einfach den erstbesten geholt zu
haben, der sich aufm Markt anbot? 

Beitrag von „kinglui“ vom 24. Mai 2018, 19:16

Würde mir jetzt nicht gefallen.

Wieder ein reiner Linientorwart, mit einer bescheidenen Strafraumbeherrschung.

Dann auch noch für unsere Verhältnisse eine hohe Ablöse. Selbst mit Gehaltsabtrichen zudem
ein Besserverdiener.

Ganz ehrlich wäre mir da sogar ein Drobny für ein Jahr lieber gewesen.

Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 24. Mai 2018, 19:20

Zitat von Gundl 

Warum bewertet man nicht etwas seine Zeit in Darmstadt?

Achja, da gibts nicht so viel zum maulen.

Genau, total gemein! Bei Wollscheid sehen viele auch immer nur die 12 Stationen nach dem
Glubb, bei denen er nix gerissen hat. 

Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 24. Mai 2018, 19:21
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Kapiere diesen Wechsel nicht.

Beitrag von „simesime“ vom 24. Mai 2018, 19:23

Ich kann hier nichts von einer exakten Ablösesumme lesen. Es steht nur "Ablösepaket" dabei.
Wenn wir z.B. 400.000 zahlen und bei Klassenerhalt nochmal die selbe Summe, solls mir recht
sein!

Beitrag von „Loko“ vom 24. Mai 2018, 19:23

Hauptsache meckern.Der mann ist noch gar nicht da und wird schon nieder gemacht. Und wo
steht was von einer hohen Ablösesumme? In Darmstadt war er richtig klasse. Lasst ihn erst mal
zu uns kommen. Nieder machen könnt ihr ihn dann immer noch.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 24. Mai 2018, 19:24

Ich hoffe jetzt auf den Korkut-Effekt?

Beitrag von „putzi“ vom 24. Mai 2018, 19:24

Zitat von Gundl 

Warum bewertet man nicht etwas seine Zeit in Darmstadt?

Achja, da gibts nicht so viel zum maulen.

Hmm.
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Bist du auch für a Verlängerung bei Brecko?

Die Zeit bei uns war jetzt zwar net so der Hammer aber in Köln war der fei gar net schlecht.

Beitrag von „Glubbi“ vom 24. Mai 2018, 19:27

jetzt brauchst den besten Torwarttrainer um noch das beste draus zu machen.....

Jetzt bin auch für Köpke, aber nur der Senior

Beitrag von „Loko“ vom 24. Mai 2018, 19:31

Genau. Plattenhardt war bei uns auch schlecht (nach Meinung einiger hier im Forum) und ist
jetzt Nationalspieler. Mathrnia war bei Darmstadt einfach gut.

Beitrag von „Mirsi“ vom 24. Mai 2018, 19:37

http://www.kicker.de/news/fuss…thenia-bahnt-sich-an.html

klingt da nicht fix und auch zu teuer...

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 24. Mai 2018, 19:39
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Zitat von Mirsi 

http://www.kicker.de/news/fuss…thenia-bahnt-sich-an.html

klingt da nicht fix und auch zu teuer...

Ja, bitte lass einmal den Kicker recht haben. Forza Chris Biechele.

Beitrag von „putzi“ vom 24. Mai 2018, 19:39

Zitat von Loko 

Genau. Plattenhardt war bei uns auch schlecht (nach Meinung einiger hier im Forum)
und ist jetzt Nationalspieler. Mathrnia war bei Darmstadt einfach gut.

Es tatsächlich unfaßbar dass sich Spieler mit laufe der Zeit in die ein oder andere Richtung
entwickeln.

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 24. Mai 2018, 19:41

Ist im ersten Moment jetzt nicht der Torwart den ich mir gewünscht habe, da ich aber davon
aus gehe das wir mit Bredlow als Nummer 1 in die Saison gehen habe ich kein Problem mit
Mathenia als Nummer 2.

Beitrag von „Totti“ vom 24. Mai 2018, 19:42

Oder es mal da klappt und mal da nicht. Ich denk mal, dass bei uns nicht über kicker-Noten und
Sportschau-Zusammenfassungen eingekauft wird.
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Beitrag von „bigbangfan07“ vom 24. Mai 2018, 19:43

Zitat von Totti 

Oder es mal da klappt und mal da nicht. Ich denk mal, dass bei uns nicht über kicker-
Noten und Sportschau-Zusammenfassungen eingekauft wird.

Aber anscheinend ist das Kriterium Strafraumbeherrschung keines.

Beitrag von „kinglui“ vom 24. Mai 2018, 19:45

Die HSV Fans auf Transfermarkt weinen jetzt schon, falls er zu und wechselt, allerdings
Freudentränen.

Sicher war Mathenia bei Darmstadt ein solider bis guter Torwart, jedoch verstehe ich einfach
nicht, warum wir immer wieder Linientorhüter verpflichten.

Gegnerische Ecken werden also auch nächste Saison den Blutdruck in ungeahnte Höhen
katalputieren.

Sollte Mathenia verpflichtet werden, hoffe ich jedoch sehr, dass ich mit meiner Einschätzung
völlig daneben liege.

Beitrag von „schwengl“ vom 24. Mai 2018, 19:48

Naja alles wie gehabt, wir holen graupen und alle andern Granaten.

Und bisher ist es nur ein Gerücht nichts weiter.
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Beitrag von „bigbangfan07“ vom 24. Mai 2018, 19:51

Zitat von schwengl 

Naja alles wie gehabt, wir holen graupen und alle andern Granaten.

Und bisher ist es nur ein Gerücht nichts weiter.

Das kann man aber auch nicht immer pauschal als Gegenargument geltend machen. Das ist zu
billig.

Beitrag von „El Molotov“ vom 24. Mai 2018, 19:52

Das selbe Geseier wie vor der abgelaufenen Saison. Bornemann verpflichtet grundsätzlich nur
Müll und alle anderen verpflichten Topleute.

Man sollte meinen nach der abgelaufenen Saison sollte man etwas Vertrauen in Bornemann
und Köllner haben. Nicht aber beim Club!

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 24. Mai 2018, 19:52

Zitat von Gundl 

Warum bewertet man nicht etwas seine Zeit in Darmstadt?

Achja, da gibts nicht so viel zum maulen.

Da hätte ich sogar einiges zu maulen.  Mathenia ist mir auch schon in seiner Darmstädter
Zeit als ziemlich fehlerbehafteter Torwart aufgefallen. Klar holt er auch mal einen Ball raus,
aber bei einer Mannschaft die gegen den Abstieg spielt bekommt man auch ein paar Bälle aufs
Tor. Das er aber einer Mannschaft konstant ein guter Rückhalt sein kann, habe ich zumindest
noch nie bei ihm beobachtet. Aber ich möchte jetzt nicht zuviel motzen. Als zweiter erfahrener
Mann ist er schon okay, aber ich hoffe nur, dass Bredlow sich weiter stabilisiert, denn wenn sich
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Mathenia als der "bessere" herausstellen würde hätten wir auf dieser Position, dann doch mal
wieder ein ernsteres Problem. Aber ich täusche mich wie immer gerne 

Beitrag von „Gundl“ vom 24. Mai 2018, 19:53

Zitat von putzi 

Hmm.

Bist du auch für a Verlängerung bei Brecko?

Die Zeit bei uns war jetzt zwar net so der Hammer aber in Köln war der fei gar net
schlecht.

Es geht doch darum, das er hier nur schlecht geredet wird.

Zum HSV wechselst du nicht, wenn du nichts drauf hast.

Aber ich lass euch mal.

Beitrag von „Gundl“ vom 24. Mai 2018, 19:55

Zitat von vizerekordmeister 

Da hätte ich sogar einiges zu maulen.  Mathenia ist mir auch schon in seiner
Darmstädter Zeit als ziemlich fehlerbehafteter Torwart aufgefallen. Klar holt er auch
mal einen Ball raus, aber bei einer Mannschaft die gegen den Abstieg spielt bekommt
man auch ein paar Bälle aufs Tor. Das er aber einer Mannschaft konstant ein guter
Rückhalt sein kann, habe ich zumindest noch nie bei ihm beobachtet. Aber ich möchte
jetzt nicht zuviel motzen. Als zweiter erfahrener Mann ist er schon okay, aber ich hoffe
nur, dass Bredlow sich weiter stabilisiert, denn wenn sich Mathenia als der "bessere"
herausstellen würde hätten wir auf dieser Position, dann doch mal wieder ein ernsteres
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Problem. Aber ich täusche mich wie immer gerne 

Dann nenne mir mal einen Torwart in der Bundesliga der keinen Fehler macht (bis auf Neuer).

Ulreich? Bürki? Leno?

Ja die machen weniger Fehler, kosten aber auch das 50fache.

Beitrag von „simesime“ vom 24. Mai 2018, 19:56

Ich hab ihn zu seiner Darmstädter Zeit öfter live gesehen, der passt schon. Vor allem
verpflichten wir ihn ja nicht als Nr.1, sondern als Herausforderer für Bredlow.

Aber hier würden einige natürlich gerne Kaliber wie Hitz, Horn etc. sehen. Ziel sollte ein
erfahrener TW im besten Fussballeralter mit einer guten Anzahl an Profispielen sein und genau
das passt bei ihm. Ein Männel etc. wäre sicher auch nicht günstiger und auf Konsorten wie
Drobny etc. kann ich gerne verzichten.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 24. Mai 2018, 19:58

Zitat von El Molotov 

Das selbe Geseier wie vor der abgelaufenen Saison. Bornemann verpflichtet
grundsätzlich nur Müll und alle anderen verpflichten Topleute.

Man sollte meinen nach der abgelaufenen Saison sollte man etwas Vertrauen in
Bornemann und Köllner haben. Nicht aber beim Club!

Zitat von El Molotov 
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Das selbe Geseier wie vor der abgelaufenen Saison. Bornemann verpflichtet
grundsätzlich nur Müll und alle anderen verpflichten Topleute.

Man sollte meinen nach der abgelaufenen Saison sollte man etwas Vertrauen in
Bornemann und Köllner haben. Nicht aber beim Club!

Habe ich bei Stöger und Abdulahi jetzt nicht wahrgenommen. Vielleicht liegt es tatsächlich an
Mathenia srlbst.

Beitrag von „kinglui“ vom 24. Mai 2018, 19:58

Zitat von El Molotov 

Das selbe Geseier wie vor der abgelaufenen Saison. Bornemann verpflichtet
grundsätzlich nur Müll und alle anderen verpflichten Topleute.

Man sollte meinen nach der abgelaufenen Saison sollte man etwas Vertrauen in
Bornemann und Köllner haben. Nicht aber beim Club!

Sehe ich nicht so.

Bornemann wurde letztes Jahr für die Verpflichtungen von Bredlow, Zrelak und Ewerton gelobt.
Da wirst du keine Kritik finden, auch jetzt für Godon nicht.

Aber man sollte in einem Forum schon auch seine Meinung sagen dürfen, wenn einem ein
Transfer nicht so gefällt.

Beitrag von „El Molotov“ vom 24. Mai 2018, 20:02
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Wüsste jetzt nicht, dass hier Meinungen verboten wurden. Kann das Geseier trotzdem nicht
mehr lesen. Im Transfermarkt-Thread ein unrealistischer Mondvorschlag nach dem anderen und
dann gegen potentielle reistische Neuzugänge schießen. So läuft das halt in Nürnberg.

Beitrag von „swissfcn“ vom 24. Mai 2018, 20:02

Zitat von kinglui 

Sehe ich nicht so.

Bornemann wurde letztes Jahr für die Verpflichtungen von Bredlow, Zrelak und Ewerton
gelobt. Da wirst du keine Kritik finden, auch jetzt für Godon nicht.

Aber man sollte in einem Forum schon auch seine Meinung sagen dürfen, wenn einem
ein Transfer nicht so gefällt.

Alles anzeigen 

aber jetzt mal ehrlich... wenn wir einen noch nicht zu alten, bundesliga erfahrenen TW suchen,
der per se Bredlow nicht verdrängt, sondern eine gute Konkurrenz darstellt, dann finde ich
Mathenia eine gute Wahl... habt ihr gedacht wir holen Leno? 

Beitrag von „Argo“ vom 24. Mai 2018, 20:02

müssen wir uns schon wieder einen Torhüter backen, der bassen däd

Beitrag von „Totti“ vom 24. Mai 2018, 20:04
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Kommt nicht eigentlich zusätzlich noch mindestens ein Keeper?

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 24. Mai 2018, 20:06

Zitat von Gundl 

Dann nenne mir mal einen Torwart in der Bundesliga der keinen Fehler macht (bis auf
Neuer).

Ulreich? Bürki? Leno?

Ja die machen weniger Fehler, kosten aber auch das 50fache.

Richtig Torhüter machen Fehler. Aber es ist ein Unterschied ob ein Torwart "mal" einen Fehler
macht, oder ob sich die Fehler regelmässig bemerkbar machen. Mathenia ist einer, bei dem die
kleinen bis großen Fehler konstant zu sehen sind. Ich nenn jetzt mal die Rückrunde vom
Bredlow. Da gab es einige gute, aber auch einige schlechtere Spiele. Bei Bredlow kann man
noch sagen, dass er noch relativ jung ist und daraus lernen kann. Mathenia dagegen spielt
schon immer so, gute Szenen, wechseln sich mit schlechten ab.

Wie gesagt, als Backup für Bredlow halte ich ihn okay, aber den anvisierten Konkurrenzkampf
wird es nicht geben, denn wenn Bredlow sich nicht gegen Mathenia durchsetzen kann, haben
wir ein Problem.

Beitrag von „Veteran“ vom 24. Mai 2018, 20:06

Zitat von bigbangfan07 

Aber anscheinend ist das Kriterium Strafraumbeherrschung keines.

Ich hätte gern einen Namen bezüglich eines Torhüter der seinen Strafraum beherrscht und für
uns bezahlbar ist...

Beitrag von „barren“ vom 24. Mai 2018, 20:14
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Die erste Spekulation für die neue Saison, bei der ich hoffe, dass der Kelch an uns vorbeigeht.

Beitrag von „pipi86“ vom 24. Mai 2018, 20:15

Da die bild es fast schon als fix meldet, denk ich fast dass der kelch nicht an und vorbeigehen
wird 

Beitrag von „Roma88“ vom 24. Mai 2018, 20:19

Wäre ein guter sinnvoller Transfer !

Beitrag von „Jazza“ vom 24. Mai 2018, 20:22

Man nenne mir bitte einen Besseren, der in unserem Budget liegt.

Fände dies eine Topverpflichtung.

Beitrag von „Argo“ vom 24. Mai 2018, 20:23

nachdem wir schon kräftig gemeckert haben, kann es nur gut werden, sollte er kommen.

Beitrag von „RedBlack93“ vom 24. Mai 2018, 20:25

Zitat von Jazza 
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Man nenne mir bitte einen Besseren, der in unserem Budget liegt.

Fände dies eine Topverpflichtung.

In unserem Budget, das insgesamt 4 Mios sind und die Torwartposition ist nicht die größte
Baustelle. Da haben wir weiß Gott andere Probleme (Flügel links wie rechts, ZDM bzw. ZOM),
bei denen wir Geld brauchen.

Beitrag von „Totti“ vom 24. Mai 2018, 20:25

Mit einem TW in die Saison zu gehen wäre halt etwas schwierig.

Beitrag von „Scheissy“ vom 24. Mai 2018, 20:27

für mich absolut unverständlich.

Man zahlt Ablöse rein für das argument "im besten alter", deutsch, bundesligaerfahren.

Seine bisherigen leistungen und sein karrriereverlauf allerdings lösen bei mir keine
begeisterung aus.

Insofern überwiegen die gebrachten argumente im gesamtpaket nicht.

Bin der meinung da hätte es günstigere, bessere alternativen auf dem markt gegeben.

Wir setzen nun auf einen konkurrenzkampf zweier unbeständiger Torhüter (wobei ich der
meinung bin, bredlow wird ein richtig guter) und haben im kader weiß gott genug baustellen, in
die wir unser geld für Qualität sinnvoller investieren sollten.

Beitrag von „simesime“ vom 24. Mai 2018, 20:27

Zitat von RedBlack93 
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In unserem Budget, das insgesamt 4 Mios sind und die Torwartposition ist nicht die
größte Baustelle. Da haben wir weiß Gott andere Probleme (Flügel links wie rechts,
ZDM bzw. ZOM), bei denen wir Geld brauchen.

Bla bla blubb! Lass doch nen Borne einfach machen 

Beitrag von „Misterfcn“ vom 24. Mai 2018, 20:28

Für einen Bankspieler Ablöse zu zahlen finde ich einfach komisch... oder traut man bredlow
bundesliga nicht zu?

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 24. Mai 2018, 20:28

Zitat von simesime 

Bla bla blubb! Lass doch nen Borne einfach machen 

Was ein argument. Respekt.

Beitrag von „RedBlack93“ vom 24. Mai 2018, 20:29

Zitat von Totti 

Mit einem TW in die Saison zu gehen wäre halt etwas schwierig.

Theoretisch könnte man aber auch Vasilj oder Hoffmann hochziehen, wenn es nur um den
Kaderplatz ginge.

Zitat von Scheissy 
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für mich absolut unverständlich.

Man zahlt Ablöse rein für das argument "im besten alter", deutsch, bundesligaerfahren.

Seine bisherigen leistungen und sein karrriereverlauf allerdings lösen bei mir keine
begeisterung aus.

Insofern überwiegen die gebrachten argumente im gesamtpaket nicht.

Bin der meinung da hätte es günstigere, bessere alternativen auf dem markt gegeben.

Wir setzen nun auf einen konkurrenzkampf zweier unbeständiger Torhüter (wobei ich
der meinung bin, bredlow wird ein richtig guter) und haben im kader weiß gott genug
baustellen, in die wir unser geld für Qualität sinnvoller investieren sollten.

Alles anzeigen 

Zahlen wir tatsächlich Ablöse? Steht in dem Bericht nix drin - weder dass wir zahlen, noch dass
wir nicht zahlen.

Und nenne mir konkret die günstigeren & besseren Alternativen. Mit Namen, Buli-Spielen &
Marktwert.

Beitrag von „kinglui“ vom 24. Mai 2018, 20:30

Zitat von Veteran 

Ich hätte gern einen Namen bezüglich eines Torhüter der seinen Strafraum beherrscht
und für uns bezahlbar ist...

Gersbeck oder Nübel würden mir z.B. gefallen.

Jedoch beide noch sehr jung.

Der Weg würde wohl eher ins Ausland gehen.

Persönlich kann ich mir einfach nicht ganz vorstellen, dass Mathenia vom Gehalt nicht weit über
z.B. einem Bredlow liegt (auch mit massiven Gehaltsverzicht nicht).
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Aber man wird sehen, was die Zukunft bringt.

Beitrag von „Jazza“ vom 24. Mai 2018, 20:30

ein Zweikampf im Tor halte ich für dringend notwendig. Augsburg hatte Hitz Luthe und Giefer.
Heutzutage hat jede gute Mannschaft zwei nahezu gleichgute Torhüter.

Beitrag von „Grabbers“ vom 24. Mai 2018, 20:33

AB hat wirklich keine leichte Aufgabe.

Jetzt geht schon bei Gerüchten jeder Cent zuviel über den Tresen.

Abwarten und Tee trinken

Ohne guten zweiten Torhüter geht es nicht, da sind wir uns wohl einig.

Beitrag von „Forza.Nuermberga“ vom 24. Mai 2018, 20:34

Der Mathenia passt schon. Hat bei Darmstadt gut bis klasse gehalten/gespielt. Beim
Chaosverein HSV gut auszusehen ist halt auch für einen Keeper schwer. Wenn er irgendwie
günstig zu haben ist her damit. Torhüter der Liga Sommer, Horn, Hitz und Co sind halt
unbezahlbar. Er wird zudem nicht das verdienen was ein Kirschbaum bekommen hat bei uns.
Also geht schon in Ordnung so.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 24. Mai 2018, 20:34

Is des edds scho amtlich? Wenn nicht, warum hat dieser Thread dann kein Fragezeichen?
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Beitrag von „Totti“ vom 24. Mai 2018, 20:35

Zitat von RedBlack93 

Theoretisch könnte man aber auch Vasilj oder Hoffmann hochziehen, wenn es nur um
den Kaderplatz ginge.

Und wenn sich Bredlow verletzt, hat man als einzige Alternativen Torhüter mit null
Profierfahrung? Fänd ich ja etwas schwierig. Selbst Kreidl verlässt uns ja, weswegen ich nicht
weiß, ob da nicht eh noch ein (jüngerer) Keeper kommt.

Beitrag von „wikinger“ vom 24. Mai 2018, 20:35

Gute Torhüter für schmales Geld wachsen nicht auf den Bäumen. Es ist so schwer, da einen
geeigneten Mann zu bekommen. Habe im Grunde nichts gegen den Transfer einzuwenden.
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